



2学期の授業がスタートしました

2学期の始業式の翌日から、早速授業が始まりました。休み明けでしたが、生徒たちは集中して学習に取り組む姿を見せてくれています。1学期に身につけた学習のペースや習慣を大切にしながら、2学期ではその歩みをさらに発展させ、充実した学期を過ごして欲しいと願っています。



給食はじまりました

9月3日よりゆめのきでも給食が始まりました。準備の段階から自然と声を掛け合い、役割分担を意識しながら動く姿が見られました。給食当番を中心にスムーズに配膳が行われ一人ひとりが自分の役割を果たしている様子が印象的でした。給食を通して、食べ物への感謝の気持ちや健康的な生活習慣を意識し、今後の学校生活の中で少しずつ身につけていってほしいと考えています。



横浜みなとみらい方面 に校外学習行ってきました！



9月12日に実施した校外学習では、班ごとに午前と午後で活動内容が分かれました。午前中、3年生は「Mulabo!」を訪れ、身近な科学の仕組みやエネルギーの活用方法について体験しながら学習しました。一方、2年生と1年生は「赤レンガ倉庫」と「トリックアートミュージアム」を訪れました。赤レンガ倉庫では横浜を代表する観光地の雰囲気を感じ、トリックアートミュージアムでは目の錯覚を利用した仕掛けを体感しました。このような経験は日常生活ではなかなかできない貴重なものであり、今後の学習への関心を広げるきっかけになってくれれば嬉しく思います。

午後は全員が合流し、「カップヌードルミュージアム」でチキンラーメン作りを体験しました。小麦粉から麺をこね、伸ばし、油で揚げて乾燥させるという一連の工程を自分の手で行いました。生徒たちは真剣な表情で作業に取り組んでおり、この体験を通して、ものづくりの楽しさや奥さを感じることができたのではないのでしょうか。



2学期中間考査に向けて ~生徒の皆さんへ~

9月25日(木)と26日(金)に、2学期中間考査が予定されています。2学期は行事も多く、学習と生活の両立が求められる時期です。楽しい活動に取り組む一方で、学習の時間を計画的に確保し、「今やるべきことは何か」を意識しながら毎日を送っていきましょう。

9月10日には、フォーサイトの福村さんにご来校いただき、学習計画の立て方についてアドバイスをいただきました。学習計画を自分で立てて実行することは、学力の向上につながるだけでなく、自分の生活を主体的に整える力にも結びつきます。

中間考査や期末考査は、単なる結果や点数を確認するためのものではなく、それまでに積み重ねてきた努力を確かめる大切な機会です。一人ひとりがその努力の成果を感じられる機会になってくれたら嬉しいです。